

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan Anjingsana Bersama Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 13:53



Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Bripka Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan sambang dan anjongsana ke warga masyarakat di Kampung Cibeas, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 13.15 WIB ini berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan hangat dari warga setempat.

Dalam sambangnya, Bripka Wahyu Hidayat tidak hanya bersilaturahmi dengan warga, tetapi juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pesan-pesan yang disampaikan meliputi:

1. **Waspada Terhadap Curanmor**  
Meningat maraknya tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor), warga dihimbau untuk selalu waspada. Bripka Wahyu mengingatkan agar setiap memarkir kendaraan, warga menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.
2. **Pernikahan Dini**  
Bripka Wahyu juga mengingatkan warga yang memiliki anak di bawah umur untuk tidak melakukan pernikahan dini. Hal ini dikarenakan pernikahan di bawah umur dapat menyebabkan bayi yang lahir berisiko mengalami kurang gizi (stunting).
3. **Pengawasan Remaja**  
Warga diminta untuk selalu menjaga putra-putrinya yang masih remaja agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
4. **Menjaga Situasi Kamtibmas**  
Bripka Wahyu mengajak warga untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar. Jika ada informasi tentang gangguan kamtibmas, warga diminta segera memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas dan Polsek Curugkembar.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kedekatan antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan Desa Tanjungsari. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif.

Kegiatan sambang dan anjongsana ini diharapkan dapat terus memperkuat hubungan harmonis antara polisi dan warga, serta membantu dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.